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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 

Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

НЕ МОЖЕМ
ПОЛУЧИТЬ ТО, 

ЧТО ПОЛОЖЕНО
БЕСПЛАТНО

Моя супруга пе�

ренесла инсульт и

уже несколько ме�

сяцев парализова�

на. Она 40 лет проработа�

ла в школе, ветеран войны

и труда, а теперь инвалид

1�й группы. Имеет право

на получение бесплатных

памперсов, а наша «Мед�

техника» не выдает их,

ссылаясь на отсутствие

средств. Пенсий не хвата�

ет, чтобы всё необходимое

покупать за свои деньги.

Неужели наша власть не

знает о сложившейся си�

туации? А если знает, по�

чему ничего не предпри�

нимает?

В. ЗАБАРА.

Инвалид 2�й группы.

За разъяснениями мы об�
ратились в Орловское регио�
нальное отделение Фонда
социального страхования.
Там подтвердили, что, со�
гласно программе реабили�
тации № 696 от 25.07.06 г.,
жена автора письма имеет
право на получение бесплат�
ных памперсов и абсорбиру�
ющего белья. «В связи с от�
сутствием дополнительного
финансирования из феде�
рального бюджета с 11.10.06 г.
была приостановлена выда�
ча необходимых средств ги�
гиены в ОГУП «Медтехника».
Вопрос об обеспечении ин�
валидов и выделении асси�
гнований на эти цели в 2007
году в настоящее время ре�
шается».

Прочитал в «Орлов�
ской правде» статью
«Здесь не копать, это
поле наше». Описанная
ситуация вызвала не�
приятные ощущения.
Два человека, кровно
заинтересованных в по�
исковой работе, — ве�
теран и общественник,
руководитель поиско�

вого отряда — не дого�
ворились между собой.
Наверное, есть у них ка�
кие�то разногласия, за
что�то друг на друга
обиделись. А в историю
оказались втянуты на�
ши гости с Урала, кото�
рые приезжали искать
останки своих погибших
земляков за тысячи ки�

лометров. Нужно было
оградить их от этого не�
понятного переполоха.

Яму, оставленную
после раскопок, конеч�
но, надо было закопать.
Ведь бывали случаи, ко�
гда детишки продолжа�
ли такие раскопки после
поисковых отрядов и на�
ходили боеприпасы вре�

мен Великой Отечест�
венной войны. И раз уж
гости уехали, нужно об
этом самим позабо�
титься. И поисковикам,
и местным властям на�
до найти возможности и
доделать все по�хоро�
шему, без обид.

Михаил ИНОЗЕМЦЕВ.

г. Мценск.

Наш давний читатель Ана�

толий Ефимович Богатырев

решил сочинить послание бу�

дущим депутатам в стихах.

Не будем обсуждать досто�

инства и недостатки стиля,

потому что по сути своей на�

каз получился правильным.

ДЕПУТАТУ
Не бросать слова на ветер,
Больше дела и забот.
Тот достоин быть в Совете,
Кто болеет за народ.

Анатолий БОГАТЫРЕВ.

Жили�были «твёрдый»
троечник и «слабый»
троечник. Пришла бу�

мага из министерства: повысить
качество знаний! Пришлось вы�
ставлять «твёрдому» троечнику
незаслуженные четвёрки. Во�
первых, не подводить же род�
ную школу, во�вторых, не срав�
нивать же его со «слабым» тро�
ечником! И, несмотря на то, что
по критериям оценок он никак

не тянет на четвёрку, данная
школа «повысила» качество да�
ваемых знаний.

А кому выгодно такое качест�
во? Оказывается, многим: роди�
телям, которые рады, что теперь
их чадо «не хуже других»; учени�
ку, которому не нужно теперь
трудиться; учителю, который «ку�
пил» себе спокойствие такой це�
ной; директору, который теперь
может «гордиться» родной шко�

лой; министру, который может
«гордиться» родной страной.

Так давайте же отменим трой�
ку (как практически отменили
единицу и двойку). Пусть будут
все счастливы! Только не обер�
нётся ли это счастье через де�
сять лет катастрофой, когда нач�
нут рушиться дома, построенные
вчерашними «четвёрочниками»,
когда начнут умирать люди от не�
качественных лекарств, изготов�
ленных вчерашними «отличника�
ми» и «медалистами»?..

Нет уж, лучше вернуться к
традиционной системе. Не зна�
ешь — получай двойку, а искус�
ственно вытягивать из нее трой�
ку... всем боком выйдет.

Лидия ФОМИНА.

Уверена, что число пре�
ступлений сократилось бы
вдвое, если бы нашей моло�
дежи не навязывали насиль�
но спиртное. Да, насильно. А
как еще можно назвать орга�
низацию круглосуточной
торговли водкой, вином, пи�
вом? Скажете, есть ограни�
чения в возрасте... Кто же их

придерживается?.. Я сама
видела, как вечером в киоске
десятилетнему пацану про�
дали сигареты, другому —
пиво. Откуда у них деньги?
Если дают родители, то не�
ужели не контролируют, на
что они их тратят?

Как�то иду по улице, вижу,
мальчишки лет по восемь со�

брались в кружок и курят. Я на�
чала их стыдить, а они мне в
ответ: «Сейчас такой век, мож�
но пить и курить». А я продол�
жила их мысль: «И воровать».
На что они только засмеялись
— угадала. Может, кому�то по�
кажется это неважным — за�
прет на спиртное и табак для
молодых, но на самом деле с
этого зелья все пороки и начи�
наются. Знаю это из жизнен�
ных наблюдений, а мне все�
таки уже 78 лет.

В. ПОПОВА.

ул. Металлургов.

ЕСЛИ 
КТО�НИБУДЬ 

ВИДЕЛ КОСТЮ

26 июля 2005 года в 11.00
мой внук Костя Болотов уе�
хал из дома кататься на вело�
сипеде. С тех пор о нем ниче�
го не известно. Но я не теряю
надежду, и что�то мне под�
сказывает, что Костя жив, по�
этому позвольте мне еще раз
обратиться к людям за помо�
щью. Может быть, кто�то ви�
дел, кто�то знает.

Живем мы в селе Казарь
Залегощенского района. На
тот момент, когда внук про�
пал, ему было 11 лет, рост
150 сантиметров. Глаза голу�
бые, волосы темно�русые.
Одет был в белую футболку с
мелким рисунком, спортив�
ные брюки красного цвета,
темно�синие тапочки, на го�
лове — панама защитного
цвета. Велосипед у Кости
складной, голубого цвета,
марки «Аист», руль перекра�
шен в белый цвет. Спустя два
месяца после пропажи маль�
чика нашелся его велосипед
— он был прикопан в посад�
ке.

Прошу всех, кто имеет ка�
кие�нибудь сведения о моем
внуке, сообщить по телефо�
нам: 8�960�645�92�81 (Сер�
гею), (248) 2�14�30 (дежурно�
му Залегощенского РОВД),
76�35�50 (в редакцию). Или
сообщить по адресу: Залего�
щенский р�н, с. Казарь, дом
4, кв. 19.

Клавдия БОЛОТОВА.

НАДО, ЧТОБЫ БЕЗ ОБИД, ПО�ХОРОШЕМУ

ДОМ, ПОСТРОЕННЫЙ 
ДВОЕЧНИКОМ

СВОЕ МНЕНИЕ

ЧИТАТЕЛЬ 

ВОЗМУЩАЕТСЯ

??

ТВОРЧЕСТВО 

НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ

МНЕНИЕ

ЧТО ТОЛКАЕТ ПОДРОСТКА 
НА ПРЕСТУПЛЕНИЕ?

Здравствуйте, уважаемая редакция. Я всегда выписы�

ваю «Орловскую правду» — мою любимую газету. Сейчас

много говорят и пишут о подростковой преступности. Хо�

чу и я высказать свое мнение на эту тему. 

ИЩУ ТЕБЯ

Орловские дачники уже и не помнят, когда ис�
чез остановочный павильон на конечной 24�го ав�
тобуса (Платоновское сельское поселение, Ор�
ловский район). Был он добротный, металличес�
кий, с удобными скамейками. И в непогоду можно
было укрыться, и присесть отдохнуть после рабо�
ты на участке. Народ�то здесь всё больше пенсио�
неры и инвалиды. Но случилась авария: в павиль�
он на скорости въехала машина. Искореженную
груду железа тут же увезли в металлолом. А вот
ничего нового на месте остановки так и не поста�
вили.

Садоводы терпели неудобства несколько лет. И
вот прочли в «Орловской правде» заметку о том,
что для членов садоводческого общества «Радуга»

(Урицкий район), можно сказать, коллег по несча�
стью, остановочный павильон восстановили. По�
явилась надежда, что родная газета поможет раз�
решить и их проблему. Коллективное письмо с
просьбой о помощи полетело в редакцию.

Мы выяснили, что участок дороги, на котором
стоял павильон, находится на обслуживании уп�
равления автомобильной магистрали Москва—
Харьков. Здесь нас заверили: к весне остановоч�
ный павильон будет установлен.

Однако своё обещание выполнили раньше —
новый остановочный павильон уже оборудован.
На днях мы получили письмо от дачников с тёплы�
ми словами благодарности в адрес нашей газеты,
а также начальника управления автомобильной
магистрали Москва—Харьков С.Л. Недялкова.

Ольга ЧАНОВА.

ОСТАНОВКА ПОД ОТКРЫТЫМ НЕБОМ
ПОМОГЛА ГАЗЕТА

РЕЗОНАНС

МЫЛО 
С КОНФЕТАМИ

Раньше заходишь в про�
довольственный магазин и
сразу чувствуешь приятный
запах вкусного хлеба, выпеч�
ки или ароматы других нату�
ральных продуктов. Сейчас
же во многих магазинах этот
запах отсутствует, и входить
туда лучше в маске. В нос и
глаза врезается запах химии
— сотни пакетов всевозмож�
ных стиральных порошков,
моющих средств, небезопас�
ных как для продавцов, так и
для продуктов. Если можно
было бы измерить и узнать,
сколько ядов поглощают
продукты! Химию раньше
продавали только в специа�
лизированных магазинах, и
это было правильно. Почему
же сегодня разрешено в про�
довольственных магазинах
торговать стиральными и мо�
ющими средствами, неужели
изменились правила?

Валентина РОМАНОВА.

НА ПРИЛАВКЕ


